



平成二十一年十一月から太陽光発電の余剰電力買取制度がスタートしました。簡単に言うと、太陽光発電で作られた電気のうち、余った電気をこれまでの二倍程度の価格で電力会社が買い取ってくれることになりました。

これだけを聞くと何と素晴らしい制度と思われるかもしれません。実は電力会社が買い取りに要した費用は、太陽光発電を導入していない一般家庭が負担しなければいけないのです。この負担金を太陽光発電促進付加金(太陽光サービスチャージ)と言い、四月より毎月の電気料金に加算されます。ご存じでしたか?

もちろん、私は太陽光発電の普及を否定するつもりはありませんが、電気代が実質値上げになる事には納得いかない気持ちです。皆さん、どのように思われたでしょうか?

担当 発知

昔、川越城に住んでいたお姫様が、戦に敗れて、乳母に連れられて城を落ち延びました。そして、城から少し離れた浮島神社の近く「七つ釜」と呼ばれる、葦のたくさん生えている沼地辺りに逃げて来た時、お姫様は、誤って「七つ釜」の一つに落ちてしまふたのです。

乳母は大声で助けを求めるが、誰も助けには来てくれません。年をとった乳母の力では、お姫様をどうするとも出来ません。お姫様は、たどもがくばかりです。そして、近くの葦の葉にしがみつき、這い上がるうとしましたが、葦の葉は脆くも千切れ、お姫様は片葉を掴んだまま、哀れな最後を遂げたのでした。

次回は「よな川の小石供養(よなかのこいしくよう)」をご紹介致します。

「川越城七不思議」その四 『片葉の葦』(かたのはし)



** 浮島稻荷神社 **

担当 長谷川 正

平成二十一年十一月から太陽光発電の余剰電力買取制度がスタートしました。簡単に言うと、太陽光発電で作られた電気のうち、余った電気をこれまでの二倍程度の価格で電力会社が買い取ってくれることになりました。

これだけを聞くと何と素晴らしい制度と思われるかもしれません。実は電力会社が買い取りに要した費用は、太陽光発電を導入していない一般家庭が負担しなければいけないのです。この負担金を太陽光発電促進付加金(太陽光サービスチャージ)と言い、四月より毎月の電気料金に加算されます。ご存じでしたか?

もちろん、私は太陽光発電の普及を否定するつもりはありませんが、電気代が実質値上げになる事には納得いかない気持ちです。皆さん、どのように思われたでしょうか?

もちろん、私は太陽光発電の普及を否定するつもりはありませんが、電気代が実質値上げになる事には納得いかない気持ちです。皆さん、どのように思われたでしょうか?



四月から電気料金値上げ!?

はせがわ小江戸通信



めざせ藍ちゃん?

まちと現場を明るく照らす
発行:株長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp

お知らせ掲示板

2010電設工業展(5/26~28インテックス大阪)への出展が決まりました。
LED作業灯を中心に展示予定ですので、足をお運びの際は、是非弊社ブースにお立ち寄り下さい。

** 2010電設工業展 HPアドレス **
<http://www.ecemf.jp/>

第16号は、4月20日発行です

はせがわ・すびりっと
今年度スローガン
私が創る会社の未来

二月十九日～二十日に新潟の湯沢に行ってきました。初日は宿泊だけなので食事の後は酒盛りです。そして翌日に備えて爆睡。軒がうるさくてすいません。自分は今シーズン一回目だったのと、ケガした膝が不安でしたが、楽しく滑る事が出来ました。会社では仕事一途な人の普段見られない一面を発見したり、普段話すことが少ない人とゆっくり話す事が出来たので良かったです。今シーズンも残り僅か、今年は軸ずれスピンを習得したいので、コソ練に励みたいと思います。

担当 大辻



スキースノボ旅行



ようやく春到来! 体を動かすには良い季節となりましたね。先月より社内にゴルフ同好会が発足しました。現在、参加メンバーは5名、毎週水曜日に楽しく打ち放しに励んでいます。

一見簡単そうで、実は非常に難しい。これがゴルフの醍醐味の一つでもあります。うまく打てたと思ったら一步後退、この繰り返しの日々ですが、苦労のプロセスを経て少しでも上達できた時は、筋肉痛もマメの痛みも忘れて楽しくなります。セプト長の的確なアドバイスをいただきながら、今までの課長アイアンしか振っていましたが、メンバーエンバー全員が七番アイアンを思いっきり振り上げて藍ちゃんのようにフルスイング: 上がては、ドライバーを思いつき振り上げて藍ちゃんのようにフルスイング: まだまだ先の話ですね。

担当 米田



GOOLF

「一球入魂!」

一步ずつ頑張っています。